

Die Freizeitkapitäne von Forstwald

Der Segelclub Navigare kommt ohne schiffbares Gewässer aus. Denn die Forstwalder Hobbysegler chartern regelmäßig Boote für ihre Törns.

VON CAROLA PUVOGEL

FORSTWALD Ein schiffbares Gewässer gibt es im Kreisfelder Forstwald nicht. Doch das stört die Mitglieder der Seglergemeinschaft Navigare wenig. Denn die 36 Mitglieder des 1999 gegründeten und im Forstwald beheimateten Clubs sind reisestrig und suchen sich immer wieder neue Reviere für ihre Segeltörns aus. „Uns gehen langsam fast die Ziele aus“, erzählt „Commodore“ Wolfgang Haas mit einem Augenzwinkern. Während die Törns zu Beginn zunächst auf dem IJsselmeer stattfanden, fahren die Navigare-Crews jetzt regelmäßig auf der Nord- und Ostsee, dem englischen Kanal, dem gesamten Mittelmeerraum und auf dem Atlantik.

Gegründet wurde der Club vor 13 Jahren anlässlich eines Törns nach London in den St. Katharine Docks, einem exklusiven Jachthafen. Die sieben Gründungsmitglieder von damals sind auch heute noch aktiv dabei. Gab es damals nur einen Skipper, Wolfgang Haas, so kann der Club inzwischen auf zehn gut ausgebildete Kapitäne zurückgreifen.

„Wir bilden selber aus und ver-

mitteln an sechs bis acht Abenden

das Wissen für den Sportbootfah-



Co-Skipper und Navigator Horst W. Bester arbeitet während eines Navigare-Törns in der Navigationssecke. Mit Hilfe des GPS wird die aktuelle Position festgestellt
Foto: WOLFGANG HAAS

INFO

Die Seglergemeinschaft
Gründung 1999, heute 36 Mitglieder, davon zehn Skipper
Vereinsleben Segeltörns auf diversen Gewässern, Ausbildung für den Sportbootführerschein See, Theatergruppe, Gala, Shantychor
Kontakt Wolfgang Haas, Telefon 314692, www.seglergemeinschaft-navigare.de

Daneben gibt es ein vielfältiges Vereinsleben - und sogar einen Shanty-Chor.

der Club in großer Zahl. Sechsmal liefen allein im Jahr 2012 Crews unter der Navigare Flagge aus. Die Boote werden immer gechartert, zum Beispiel in den Niederlanden, auf Mallorca, in Kroatien. Die letzte Reise führte ins Mittelmeer nach Elba. „Wir buchen Flug und Jacht immer rechtzeitig“, berichtet Haas. „Auf diese Weise können wir die Kosten niedrig halten.“ Eine Woche

ren Auftritt hat. Auch der Shanty-Chor unter der Leitung von Günther Porst gibt dann seinem Liedgut zum Besten und erfreue sich „geneigter Beliebtheit“. Seine Auftritte anlässlich jährlicher Feste und Einladungen befindet der Einrichtungen sind fester Bestandteil des Vereinslebens geworden. Und sogar eine CD mit dem Titel „Hoch am Wind“ wurde aufgenommen.

Mit Hilfe des GPS wird die aktuelle Position festgestellt
Foto: WOLFGANG HAAS